

Antrag Nr. 04-O-02-0035

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Entfernung der Eiben auf dem Spielplatz Bertramstraße

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass

- auf dem Spielplatz Bertramstraße die dort gepflanzten giftigen Eiben schnellstmöglich entfernt werden.
- die Eiben durch ungiftige, einheimische Gewächse ersetzt werden.

Begründung:

Alle Teile der Eiben, außer dem roten Samenmantel, sind giftig und können bei Aufnahme durch den Mund zu tödlichen Vergiftungen führen. Die Eibe ist somit auf Kinderspielplätzen prinzipiell nicht anzupflanzen.

Wiesbaden, 29. August 2004

Sümmerer-Rösing